



Ratifican calificación crediticia del Edomex ESPECIAL

El gobernador Alfredo Del Mazo Maza destacó la calificación crediticia de A+, que el Estado de México recibió de las calificadoras Standard & Poor's y Moody's, lo que ratifica la confianza, certeza y el avance de la economía de la entidad.

"Recientemente, tanto Standard & Poor's como Moody's, han ratificado su calificación crediticia al Estado de México de A+, que es grado de inversión y con perspectiva estable. Esto es muy importante para compartir, porque habla de un reconocimiento por parte de las calificadoras que miden la confianza, la certeza, el riesgo, del avance de la economía", expresó.

Manifestó que esta calificación representa señales positivas para que las inversiones que están en territorio estatal y las que puedan llegar, tengan la certeza y tranquilidad de que el manejo de las finanzas públicas del Estado de México va en la ruta del crecimiento.